

## カップフェスタ 2007

10月21日 於 梅小路公園

(株)木村製作所 木村 俊彦

京都青年中央会主催カップフェスタ 2007（梅小路公園にて）が、開催されました。今回、機青連としては、これまでに製作してきた綿菓子機と回転焼き機を出展しました。綿菓子機に関しては、前回のカップフェスタにて、主軸のトラブルに見舞われ残念な結果を残したままの状態でしたので、今回はリベンジをかけて出展することとなりました。



綿菓子機においては、今回のリベンジにあたり、再調整が必要ということもあり、新入会員さんと共に修正箇所を検討し(株)ハタナカ 畠中氏設計のもと、補強の為の追加パーツの製作及び追加工事を行いました。

部品製作にあたっては、新入会員さんを中心に進め、皆快く部品依頼を受けていただき、毎度ながらの短納期対応をしていただき、無事完成することができました。

また、当日に向けて綿菓子の巻き方、回転焼きの試し焼きも怠ることなく、幾度となく集まりを持ち、本番成果を出せるよう皆で試行錯誤しながら、夜遅くまで練習しました。

当日、回転焼きは、当初予定していた材料も昼ごろには無くなり買い足しに行くほどの売れ行きでした。

また、綿菓子も同じく多くの列が出来、最初から最後まで途切れることなく大盛況で幕を閉じることができました。

皆様のご協力のもと、綿菓子のリベンジも果たすこともでき、多くの子供たちの笑顔も見れてとても充実した一日を過ごすことができました。